

Hoy, en un desayuno informativo de Nueva Economía Fórum

## **El PP propondrá un plan de vivienda alternativo dirigido a jóvenes y familias ante el fracaso del Gobierno**

- La secretaria general del PP, Cuca Gamarra, anuncia que próximamente el partido presentará un plan que incluirá, entre otras ventajas, una bonificación del 100% en el impuesto de sucesiones y donaciones a familiares para comprar una vivienda, así como la exención de impuestos a los jóvenes durante los cuatro primeros años
- “Sánchez lleva seis años al frente del Gobierno y no ha hecho nada después de prometer más de 200.000 viviendas en campaña, de las que nadie ha visto prácticamente ninguna. Es un fracaso”, censura
- Defiende aplicar una deducción en el IRPF a los propietarios que formalicen nuevos contratos de arrendamiento de inmuebles que hayan estado en desuso al menos dos años. “Hay viviendas vacías y queremos que salgan al mercado”, señala
- Calcula que con las reformas y medidas que contempla el PP se podrían estar construyendo unas 200.000 viviendas al año, “que es lo que necesitamos”, y reclama una protección para los propietarios que saquen sus viviendas al mercado porque “al okupa no se le protege, al okupa se le desaloja”
- Recuerda que el PP registra hoy en el Congreso su Ley de Conciliación, “la más ambiciosa presentada en la historia de la democracia”, que, entre otras actuaciones, garantiza la gratuidad de la escolarización de 0 a 3 años para que las familias no renuncien a tener hijos o aumentar las ayudas directas a las madres trabajadoras
- “Lo importante es lo que va a hacer el PP y este no es un tiempo de espera para nosotros, sino para construir una alternativa y una España de futuro”, indica
- Critica la decisión de Sánchez de no presentar presupuestos, afirma que debería convocar elecciones si fuera fiel a sí mismo y sus declaraciones del pasado, cuando afirmaba que sin ellos no se podía gobernar, y

reclama que convoque elecciones porque “no gobierna, solo resiste”. “Le importa poco si hay presupuestos o no, porque le importan poco los problemas de los españoles. Él solo quiere resistir y lo puede hacer con ellos o sin ellos”, denuncia

- Defiende un modelo de financiación autonómica común para toda España, que garantice la igualdad de todos los españoles vivan donde vivan y que se decida entre todos con lealtad institucional. “Lo que es de todos se decide entre todos y no es objeto de transacción”, afirma antes de reconocer que es necesaria una revisión y un fondo transitorio para nivelar las CCAA infrafinanciadas
- Denuncia que la convocatoria de la Conferencia de Presidentes tiene trampa, porque Sánchez la ha convocado obligado por la ley. “No es un ejercicio de rectificación sobre su política de lealtad institucional, sino la exigencia del Estado de derecho”, ratifica
- Considera una buena noticia que el TJUE haya decidido negar el acta a Puigdemont. “No se pueden escapar de lo que las leyes determinan, por mucho que Sánchez ponga a su servicio la Abogacía o la Fiscalía General”, asevera Gamarra, quien añade que “a veces las sentencias tardan, pero ponen las cosas en su sitio”
- Asegura que el auto del Supremo confirmando que no aplicará la amnistía al delito de malversación a los condenados por el 'procés' es la demostración de que, por mucho que Sánchez intente erosionar la separación de poderes, no ha podido controlar a la Justicia
- Señala que el objetivo del “plan de censura” de Sánchez es proteger a Begoña Gómez y amordazar a todo aquel que esté dispuesto a llevar la contraria al presidente del Gobierno o a denunciar la corrupción. “La regeneración democrática y Pedro Sánchez son como el agua y el aceite”, añade
- Exige una investigación sobre la suspensión de las oposiciones en RTVE, que se asuman responsabilidades y que se indemnice a los opositores afectados por los costes económicos que les ha supuesto
- Augura que los ministros Óscar Puente y Óscar López intentarán “sacar a Begoña de la ecuación”, atacando a la oposición, los jueces y los periodistas, y defender a Sánchez de la corrupción que le acorrala

- Se solidariza con Canarias ante el drama que han vivido en la isla de El Hierro y al que Sánchez “ni siquiera ha dedicado un tuit o una llamada”, reitera que la crisis es de toda España y Europa, y reclama una política de Estado en materia migratoria que declare la situación de crisis, refuerce las fronteras, dote de más medios a nuestros Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, pida la ayuda de Europa o desarrolle políticas efectivas con terceros países